

Punto de prensa hoy en Caleta Los Botes de Pelluhue

Una importante conferencia de prensa se realiza hoy, a partir de las 11:00 horas, en el sector Caleta de Los Botes, Pelluhue, con el propósito de informar a los medios de comunicación, posterior a la exposición del proyecto "Caleta Construcción Espigón" en el citado lugar que se estaría convirtiendo en una amenaza para el desarrollo del surf.

Según se desprende, el Ministerio de Obras Públicas (MOP) y la Dirección de Obras Portuarias (DOP) estarían detrás de este proyecto que atenta con el medio ambiente y la biodiversidad marina junto el deporte del surf que, de llevarse a cabo, estaría matando las olas que dan vida a la playa y al desarrollo del surf en Pelluhue.

Por esta razón, Ramón Navarro, surfista y activista medioambiental; Patricio Mekis, director ejecutivo del Parque Punta de Lobos; Carlos Felipe Soto, periodista y autor del reportaje "Espigón, un muro que divide a Pelluhue" Santiago Pinedo, presidente del Club de Surf de Curanipe y abogado medioambientalista, entregarán su mensaje a los medios.

También se desprende en este clamor entregar una visión crítica, informada y comunitaria frente al proyecto de construcción del espigón en la Caleta Los Botes de Pelluhue, abordando sus implicancias deportivas viales, legales, ambientales, sociales y culturales.